

**Fzg -/ Vehicle**

|   |   |
|---|---|
| Hersteller – Manufacturer<br>☒ <b>SMART</b> | Typ – Type<br>☒ <b>COUPE 453</b>                        |
| Brief Nr. – Title No.<br>☒ <b>WX2266xx</b>  | Fahrzeug Ident. Nr. – VIN<br>☒ <b>WME4533421K0103xx</b> |

**Verkäufer -/ Seller**

|  |  |
|--|--|
| Name – Name<br>☒ <b>Oliver Frick</b>       | PLZ – Postcode<br>☒ <b>76532</b>       |
| Adresse – Address<br>☒ <b>Buchenweg 49</b> | Ort – Location<br>☒ <b>Baden-Baden</b> |

|                          |  |
|--------------------------|--|
| <input type="checkbox"/> | <b>Ausschluss der gesetzlichen Aktualisierungspflicht beim Verkauf von „Sachen mit digitalen Elementen“ oder „digitalen Produkten“</b> |
|--------------------------|--|

|  |   |
|--|---|
|  | <p>Beim Verkauf von „Sachen mit digitalen Elementen“ (z.B. von Fahrzeugen, die mit Fahrassistenzsystemen ausgestattet sind, die für die Funktion des Fahrzeugs erforderlich sind) oder „digitalen Produkten“ (z.B. Fahrzeugen oder Ersatzteilen, die digitale Inhalte oder digitale Dienstleistungen enthalten oder mit ihnen verbunden sind, die für die Funktion des Fahrzeugs oder Ersatzteils aber nicht erforderlich sind) hat der Gesetzgeber dem Verkäufer die Pflicht auferlegt, Verbrauchern nach Vertragsschluss die „erforderlichen“ Aktualisierungen bereitzustellen. Allerdings hat der Gesetzgeber den Vertragsparteien die Möglichkeit eröffnet, hierüber abweichende Vereinbarungen zu treffen.</p> <p>Der Verkäufer wird die Kaufsache daher nur im Falle der Vereinbarung eines Ausschluss der gesetzlichen Aktualisierungspflicht an mich verkaufen.</p> |
|--|---|

|                          |  |
|--------------------------|--|
| <input type="checkbox"/> | <b>Exclusion of the legal obligation to update when selling "things with digital elements" or "digital products"</b> |
|--------------------------|--|

|  |   |
|--|---|
|  | <p>When selling “things with digital elements” (e.g. vehicles that are equipped with driver assistance systems that are necessary for the functioning of the vehicle) or “digital products” (e.g. vehicles or spare parts that contain or with digital content or digital services) which are not necessary for the function of the vehicle or spare part) the legislator has imposed the obligation on the seller to provide consumers with the "necessary" updates after the conclusion of the contract. However, the legislature has given the contracting parties the opportunity to make different agreements on this.</p> <p>The seller will therefore only sell the purchased item to me if an exclusion of the statutory update obligation has been agreed.</p> |
|--|---|

**Der Verbraucher bestätigt hiermit, dass er vor der Unterzeichnung der Verbindlichen Bestellung-/ des Kaufvertrages, entsprechend der Warenkaufrichtlinie (EU/2019/770-771), ausdrücklich über folgendes informiert wurde**

**The consumer hereby confirms that he has been expressly informed of the following, according to the sales directive (EU/2019/770-771), by the seller before signing the binding order / sales contract**

Unterschrift **Verbraucher** - Signature **Consumer**

Ort - Location / Datum - Date

☒

☒